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Ata nº 05 da reunião do Conselho Curador, realizada na data de 29/08/2023 (vinte e nove de 1 

agosto de dois mil e vinte e três), às 08h30 horas, na sala de reunião do CIS-COMCAM, com 2 

o objetivo de discutirem e deliberarem sobre os assuntos descritos em pauta: 1) Casa de 3 

Apoio Santa Ana – Cascavel; 2. Casa de Apoio Ideal – Curitiba; 3. Psiquiatria infantil – 4 

Vazio; 4. Dr. Cezar Suguimoto; 5. Taxa de vídeo para Cirurgias; 6. Viação Garcia 5 

(reajuste); 7. Clínica do Sono; 8. Reajuste Ultrassom Carlos Assada; 9. Exames 6 

Cariótipos; 10. Telemedicina Dr. Ronaldo; 11. Carteirinhas – Distribuição; 12. Dr. 7 

Marcos Corpa; 13. Locação de Aparelhos de Som para Municípios; 14. Eco Fetal; 15. 8 

Férias Coletivas CIS. Orlando cumprimenta todos presentes, inicia a reunião apresentando 9 

os prestadores Vinicius Petronilho e a enfermeira Priscilla Sckarlat aos secretários. Vinicius 10 

se apresenta e passa a palavra para Priscilla que explica a respeito do trabalho deles com o 11 

curso de aplicação de fibrina em feridas com demonstração de fotos dos resultados. Após, 12 

Priscila faz uma proposta e diz que habilitam a técnica para profissionais de saúde no valor 13 

de R$ 4.000,00 (quatro mil reais) para cada aluno, no total de 20 horas, divididos em dois 14 

dias, com todo material incluso e uma mentoria de 6 meses. Orlando questiona qual seria a 15 

quantidade mínima de alunos. Priscila responde que o ideal seria pelo menos 15. Orlando 16 

propõe 10 alunos no mínimo e Priscila aceita. Todos debatem a respeito. Orlando agradece 17 

a atenção dos profissionais e eles se retiram da reunião. Ele passa a palavra para Rosimeire 18 

da Oftalcam. Ela diz que veio conversar com os secretários a respeito dos municípios que 19 

agendam e não mandam pacientes, salienta que há casos em que os agendadores dos 20 

municípios marcam o mesmo paciente para o período da manhã e para o período da tarde, 21 

ou até em dois dias e que isso prejudica o hospital e consequentemente os municípios. 22 

Informa também que possuem quatro médicos na clínica por horário e que se tiverem 23 

emergência podem mandar os pacientes, pede apenas que liguem avisando e que mande o 24 

paciente com o boleto da consulta, diz ainda, que atendem as emergências até as 18h. 25 

Salienta que estão com residentes na clínica e que precisam de pacientes que tenham 26 

verruga no olho. Rosimeire solicita que os gestores avaliem o aumento da exérese de calázio 27 

na tabela CISCOMCAM, que está R$22,00 (vinte e dois reais), visto que na tabela sus está 28 

R$78,00 (setenta e oito reais). Todos debatem a respeito e decidem igualar os valores dos 29 

procedimentos com a tabela SUS. Rosimeire agradece a atenção e se retira da reunião. 30 

Orlando fala a respeito da Teleinterconsulta, diz que estão disponibilizando o trabalho 31 

gratuitamente por 30 dias para avaliarem o funcionamento da plataforma e o trabalho. Ele 32 

detalha os valores e sana as dúvidas dos secretários. Orlando inicia a pauta de inclusão de 33 

procedimentos e fala sobre as casas de apoio. Ele fala que Monica de Janiópolis solicitou a 34 

inclusão da Casa de Apoio de Cascavel, igual as casas já cadastradas em Curitiba. Os 35 

gestores debatem a respeito e decidem enviar uma contraproposta de R$100,00 o quarto 36 

coletivo, sem a opção do quarto individual. Orlando fala que a Casa de Apoio Ideal de Curitiba 37 

mandou uma proposta de R$ 101,10 para o quarto coletivo. Gestores não aprovam, visto 38 

que já possuem três casas de apoio credenciadas em Curitiba. A pauta seguinte é sobre a 39 

inclusão da Psiquiatria Infantil no vazio assistencial. Orlando diz que pensou que esse 40 

assunto já havia sido tratado, mas como não achou a ata, precisa ser aprovado e formalizado 41 

para pagar o médico. Éllen diz que lembra da reunião que aprovou essa inclusão, os gestores 42 

debatem a respeito e aprovam a inclusão a R$ 70,00 reais a consulta. A pauta seguinte é a 43 

respeito da inclusão do exame cariótipo, os gestores debatem e aprovam os valores R$ 44 

338,43 (trezentos e trinta e oito reais e quarenta e três centavos) para cariótipo banda e 45 

pesquisa do x frágil R$ 490,50 (quatrocentos e noventa reais e cinquenta centavos). O item 46 

seguinte é da clínica do sono, Orlando diz que atualmente o valor pactuado é R$ 95,38 47 
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(noventa e cinco reais e trinta e oito centavos) e a proposta é reduzir a Espirometria para R$ 48 

80,00 (oitenta reais). Os gestores não aprovam, mas aceitam que credenciem no valor que 49 

já existe na tabela visto que já possui o valor padrão e assim não cria atrito com os demais 50 

prestadores. Denise fala a respeito da polissonografia, ela explica que o aparelho por eles 51 

oferecido é levado pra casa em casos de ronco e apneia. Os gestores debatem e não 52 

aprovam. Orlando fala a respeito do custo atual do Qualicis e cita os valores repassados 53 

pelos municípios. Diz ainda que não atingiram a meta, por isso deixaram de receber todo 54 

valor do repasse do Estado, mas que aumentaram a equipe, consequentemente o custo 55 

também, visto que hoje gastam R$ 95 mil por mês para manter. Mas que precisa decidir com 56 

os secretários o que será feito com o saldo, se irão aderir ao programa que a SESA irá trazer 57 

para atender os autistas ou se usarão o recurso de outra forma. Orlando detalha os valores 58 

que receberiam caso atendessem os casos de autismo e se cumprissem com as metas. 59 

Todos debatem a respeito. Luiz, fala que em junho se reuniram com todos os municípios 60 

para falar sobre o autismo, para que de forma regional todos passem a atender as demandas 61 

de autismo, que estão cada vez maiores. Salienta que na 11ª região há mais de mil crianças 62 

diagnosticadas com autismo, por isso, pensaram em uma forma de atender essas crianças 63 

a nível municipal, mas criando um protocolo. Luiz conta que foram em Ivaiporã conhecer 64 

como é realizado o trabalho lá. Muriel fala a respeito de fortalecer o papel da equipe 65 

multidisciplinar dentro da atenção primária como porta de entrada. Grace fala que conversou 66 

com a equipe do Qualicis e questionou se poderiam usar parte do recurso do programa para 67 

implementar este tipo de serviço, a resposta foi que sim, desde que tenham aprovação no 68 

Conselho Curador e CIB. Todos debatem a respeito. Muriel fala que a proposta é apoiar para 69 

que o município tenha condições de atender, visto que não adianta ter o dinheiro e não ter 70 

pessoas capacitadas para tal. Por isso a ideia é fortalecer a atenção básica através da equipe 71 

que será contratada para capacitar, realizar um matriciamento para os profissionais da APS. 72 

Todos debatem a respeito e solicitam um projeto sobre o tema para analisar a proposta com 73 

dados financeiros e assistenciais concretos. Orlando diz que precisam definir os detalhes, 74 

visto que os profissionais que tem hoje no Qualicis não suporta a demanda, por isso 75 

precisarão contratar mais profissionais. Muriel fala que será necessário encontrar também 76 

um local. Os secretários conversam a respeito e encerram a pauta. Orlando fala sobre o 77 

pedido do Dr. Cezar Suguimoto, ele expõe os procedimentos e cita os valores. Os gestores 78 

não aprovam. Orlando fala também que recentemente descobriram na auditoria, várias taxas 79 

de vídeos sendo pagas para vários profissionais para a realização de cirurgia, porém 80 

atualmente o procedimento está restrito apenas a especialidade de Urologia, sendo assim, 81 

teve que bloquear as cirurgias dos médicos e isso causou conflitos. Os gestores debatem e 82 

todos decidem aprovar a liberação da taxa aos demais procedimentos cirúrgicos, porém para 83 

essa liberação as solicitações deveram preencher alguns critérios. Os critérios serão 84 

encaminhados ao grupo do WhatsApp pelo Marcelo, para aprovação de todos em reunião 85 

posterior. Orlando passa para a próxima pauta referente a reajuste da Viação Garcia, de 86 

3,5% no valor das passagens. Os gestores, conversam entre si e aprovam a pauta. A pauta 87 

seguinte é referente ao reajuste de Ultrassom Carlos Assada. Gestores debatem e não 88 

aprovam. O item a seguir é o pedido de reajuste de ultrassom realizado dentro do 89 

CISCOMCAM, do Dr. Sérgio. Todos debatem e decidem propor reajuste de 20% de aumento. 90 

Orlando fala a respeito das carteirinhas, diz que já fizeram a licitação, mas que precisam 91 

saber como será feita a distribuição, ainda, diz que fizeram a licitação, mas não tem 92 

obrigação de pedir. Grace fala que algumas carteirinhas vieram com impressão torta, ela 93 

pede que devolvam que entregarão a SESA, pois ela irá repor. A pauta seguinte é sobre a 94 
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locação de aparelho de ultrassom solicitado por Campo Mourão. Segundo Orlando, o 95 

município pediu para locar via CISCOMCAM, os gestores aprovam a pauta. Orlando fala das 96 

férias coletivas do Consórcio, visto que todo ano fecha perto do dia 15 de dezembro e volta 97 

15 de janeiro, que quer discutir o faturamento, como os secretários querem que sejam, qual 98 

data melhor para o fechamento da fatura. Orlando orienta que todos conversem com os seus 99 

financeiros e na próxima reunião decidam a melhor data para todos. Os gestores debatem a 100 

respeito e acabam decidindo fechar o Consórcio dia 15/12 para atendimento a fatura deverá 101 

ser fechada dia 15/12 enviar o boleto dia 19/12 com vencimento para dia 22/12/2023, o 102 

restante dos 15 dias de dezembro deverá ser fechado o boleto dia 05/10/2024 com 103 

pagamento dia 10/01/2024. O retorno do CISCOMCAM será dia 18 de janeiro de 2024, bem 104 

como, a fatura de janeiro será normal. Orlando passa para a pauta do Eco Fetal. Ele diz que 105 

só tem a Dra. Neide Calixto fazendo via Consórcio para os 25 municípios por causa do valor, 106 

não encontra outro profissional que faça. Gestores debatem e decidem aprovar uma 107 

contraproposta no valor de R$ 230,00. A pauta seguinte é referente ao Marcos Corpa, 108 

Orlando diz que prestador que realiza ressonância hoje só tem o Instituto Mafra e a 109 

Tomoimagem, não há mais ninguém que aceite fazer valor SUS. Por isso, conversou com o 110 

Marcos Corpa, o qual propôs 135% em qualquer item. Orlando questiona os secretários se 111 

há interesse em fazerem alguma proposta, os gestores debatem a respeito e decidem não 112 

aprovar. Os secretários conversam a respeito da proposta da Regional de utilizar o recurso 113 

da sobra para o atendimento do paciente com TEA. O grupo discute a proposta e decide 114 

realizar avaliação após apresentação do projeto escrito do modelo assistêncial. Não havendo 115 

mais nada a discutir, Orlando agradece a presença de todos e declara encerrada a presente 116 

reunião. A presente ata foi lavrada por Camila Marcelino e conferida por Leandro Roque 117 

Ávila, o qual damos fé como verdadeira para que surtas seus efeitos legais. Se fizeram 118 

presentes nesta reunião Amadeu Elízio Santos (Secretário de Saúde de Roncador), Ana 119 

Deyse Araújo (Secretária de Saúde de Engenheiro Beltrão), Andreia Palombarine dos Santos 120 

Donato (Secretária de Saúde de Corumbataí do Sul), Camila Kravicz 121 

Corchak (Secretária de Saúde de Campo Mourão), Camila Marcelino (Assessora 122 

Administrativa do CRESEMS), Éllen Alessandra de Souza Jesus (Apoiadora do COSEMS), 123 

Gabriela Martins Gonçalves (Secretária de Saúde de Goioerê), Grace Kelly Luersen Mendes 124 

(Chefe DVAGS), Íris Heloísa P. Guerra (Secretária de Saúde de Quinta do Sol), Lilian Welz 125 

(Secretária de Saúde de Ubiratã), Magda Denise dos Santos (Chefe do Faturamento 126 

CISCOMCAM), Marcelo Francisco de Mattus (Secretário de Saúde de Juranda), Orlando 127 

Augusto Baggio Scholz (Supervisor de Redes do CISCOMCAM), Patrícia M. da Silva 128 

(Diretora de Especialidades), Roberta Cristina da S. Carpine (Secretária de Saúde de Moreira 129 

Sales), Rosimeire do Carmo (Enfermeira Assessora – Oftalcam), Valeska Alves (Secretária 130 

de Saúde de Peabiru), Vinicius Petronilho. A autenticidade da presente ata poderá ser 131 

constatada nos seguintes links: A versão escrita encontra-se disponível no site 132 

http://www.ciscomcam.com.br/site/atas.  133 

 134 

 135 

Pautas aprovadas: 136 

 137 

1. Casa de Apoio Santa Ana de Cascavel – R$ 100,00. 138 

 139 

2. Inclusão de Psiquiatria infantil no vazio assistencial - R$70,00.  140 

 141 

http://www.ciscomcam.com.br/site/atas
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3. Inclusão dos exames: cariótipo banda - R$ 338,43. Pesquisa x frágil - R$ 490,50. 142 

 143 

4. Taxa de vídeo para Cirurgias: Liberado para todas as cirurgias com criação de 144 

critérios.  145 

 146 

5. Reajuste de 3,5% no valor das passagens da Viação Garcia.  147 

 148 

6. Reajuste de ultrassom do Dr. Sérgio - 20% de aumento. 149 

 150 

7. Locação de aparelho de ultrassom para Municípios. 151 

 152 

8. Eco Fetal: Reajuste de R$180,00 para R$230,00. 153 

 154 

9. Utilizar o recurso da sobra para o atendimento do paciente com TEA.  155 


